

## Alerta por un nuevo virus en WhatsApp: ¿Cómo evitarlo?



WhatsApp es víctima de un nuevo virus de fácil diseminación y afecta, principalmente, a los celulares Android. Se trata de un link que redirige a una aplicación de Huawei y lleva al usuario a una versión falsa del Play Store de Google.

Para operar, el malware -software malicioso- utiliza la función de respuesta rápida de WhatsApp. «El virus es un adware que conlleva estafas con publicidades de suscripciones. Envía el mensaje una vez por hora», explicó Lukas Stefanko de la empresa de antivirus ESET.

Desde el sitio especializado The Hacker News explicaron que “además de solicitar permisos para leer notificaciones, la aplicación también solicita acceso intrusivo para ejecutarse en segundo plano y para operar sobre otras aplicaciones”.

Esto significa que “puede superponer cualquier otra aplicación que se ejecute en el dispositivo con su propia ventana que se puede utilizar para robar credenciales e información sensible adicional”.

El malware puede así enviar respuestas automáticas a los contactos de WhatsApp y diseminarse con facilidad, lo que sorprende a los expertos en tecnología.

## CÓMO EVITAR EL NUEVO VIRUS DE WHATSAPP

Como principal signo de sospecha, hay que tener en cuenta que el mensaje que se recibe está en inglés. El consejo que repiten los expertos es nunca abrir un link desconocido.

Si el link se recibe de parte de otro contacto, antes de abrirlo conviene preguntarle qué nos está enviando.

Nunca descargar aplicaciones desde links enviados a los servicios de mensajería como WhatsApp, sino hacerlo directamente desde la aplicación de Play Store de Google en el caso de los celulares Android, o desde la App Store en los de Apple.

Fuente: Minuto Uno